



## **Cancer de l'ovaire Canada annonce sa Randonnée de l'espoir annuelle pour recueillir des fonds afin de lutter contre le cancer féminin le plus mortel**

Pour participer à l'une des 24 Randonnées qui se tiendront d'un bout à l'autre du Canada le 10 septembre ou pour faire un don, visitez le site [www.randonneecancerdelovaire.ca](http://www.randonneecancerdelovaire.ca).

CANADA, 22 août – Il est temps d'accélérer le rythme et d'améliorer le pronostic pour les 3 000 Canadiennes qui reçoivent un diagnostic de cancer de l'ovaire chaque année. Organisée tous les ans en septembre, mois de sensibilisation au cancer de l'ovaire, la Randonnée de l'espoir de Cancer de l'ovaire Canada a permis de recueillir plus de 32 millions de dollars depuis 2002. Le 10 septembre, des milliers de personnes participeront à 24 Randonnées dans des collectivités d'un bout à l'autre du pays. Les participants peuvent [s'inscrire](#) à une Randonnée en personne ou virtuelle.

« Notre organisation fait progresser la recherche sur le cancer de l'ovaire plus rapidement que jamais auparavant et les travaux révolutionnaires que nous dirigeons changent les options de traitement offertes. Ces recherches sont possibles grâce au soutien des participants, donateurs et bénévoles qui s'impliquent dans notre Randonnée annuelle d'un bout à l'autre du pays », déclare Tania Vrionis, directrice générale, Cancer de l'ovaire Canada. « Une personne ayant reçu un diagnostic de cette maladie sur deux ne survit pas au-delà de cinq ans et nous ne nous arrêterons pas tant que les femmes ne pourront pas vivre librement, pleinement, sans crainte du cancer de l'ovaire. »

Cancer de l'ovaire Canada est la seule œuvre de bienfaisance nationale vouée à vaincre cette maladie et la Randonnée est la seule marche au Canada visant à braquer tous les projecteurs sur le cancer de l'ovaire et à recueillir des fonds pour améliorer le pronostic et sauver la vie des personnes qui en sont atteintes. Cette année, notre objectif est de recueillir 1,65 million de dollars.

La Randonnée de l'espoir de Cancer de l'ovaire Canada, mise sur pied par Peggy Truscott en 2002, est désormais ancrée dans la communauté. Peggy désirait offrir aux personnes atteintes du cancer de l'ovaire et à leurs familles une occasion de se rencontrer, et créer une communauté de soutien. Accompagnée de ses proches et suivie par des camions remplis de tournesols, Peggy a lancé un véritable mouvement.

Suivez-nous sur Facebook @CancerdelovaireCanada #RandonnéeDeLespoir



## **À propos de Cancer de l'ovaire Canada**

Cancer de l'ovaire Canada rejette l'idée que le cancer de l'ovaire ne peut pas être éradiqué. Seule œuvre de bienfaisance enregistrée au Canada vouée à vaincre le cancer de l'ovaire, l'organisation est là pour exiger de l'action, susciter le changement et transformer des vies. Cancer de l'ovaire Canada fait front commun avec les personnes qui sont atteintes de la maladie, qui sont touchées par la maladie ou qui sont à risque de la maladie et ne s'arrêtera pas tant que les femmes ne pourront pas vivre librement, pleinement, sans crainte du cancer de l'ovaire.

Pour de plus amples renseignements :

Julie De Liberato, directrice du marketing et des communications  
[jdeliberato@ovairecanada.org](mailto:jdeliberato@ovairecanada.org)